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Casa dos Conselhos e Comissões 

“Augusto Ângelo Zanatta” 

Avenida Koeller, 260-Centro 

CEP: 25685-060- Petrópolis-RJ 

TELEFONE: (24) 2246-9077 – 2249-4300 

E-MAIL: casadosconselhos@petropolis.rj.gov.br 

 

ATA junho/2023 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DE PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

Ata da Reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Segurança Alimentar de Petrópolis, realizada 

no dia 27 de junho de 2023, às 16:15 horas, na 

Casa dos Conselhos.  

 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte três, às dezesseis horas e quinze 1 

minutos, na Casa dos Conselhos, reuniu-se o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e 2 

Nutricional Sustentável de Petrópolis - COMSEA, convocado por meio de publicação no D.O., 3 

com a presença dos Senhores Conselheiros: Talita Lelis Berti (Presidente), Adilson Oliveira Jr 4 

(Vice-presidente), Darlene Ramos (Secretária ), Nicole Vianna (Segunda-Secretaria), Carolina 5 

Dias (CEUXCO), Bruna Bornand (SAS), Roseli Souza (SMS), Leonardo Faver (EMATER), 6 

Larissa Prouvot (SME),, Marco Aurelio Machado Avilla (APRP), Cassia Hammes e Simone  7 

Vivarini (IDEAS), Simone Ramos (Sec. Meio Ambiente), Celia Regina (Acelbra). Convidados:  8 

Tiago Ezequiel (Casa dos Conselhos). Falta justificada: Marcelo Mello (SDE). Havendo número 9 

legal, a presidente cumprimentou a todos e deu por aberta à reunião apresentando a pauta do dia:  1) 10 

Organização da Conferência municipal de Segurança Alimentar e Nutricional; 2) Pré conferências; 11 

3) Formação CAISAN/Adesão ao SISAN; 4) PAA 2024; 5) Projeto LDO 2024; 6) Informes 12 

Gerais. 13 

Organização da conferência: Talita informou sobre o Início da divulgação oficial da Conferencia 14 

pela prefeitura de Petrópolis, principalmente no site oficial, e ainda sobre a transmissão on-line, 15 

fala que foi aprovado pela prefeitura um técnico que fará essa transmissão, sendo necessário o 16 

aguardo do ofício para oficializar o requerimento. Fala ainda que o regimento será entregue e 17 

aprovado na Conferência.   Talita ressalta sobre a importância que durante a conferência os 18 

relatores responsáveis atentem para que as propostas sejam coerentes e objetivas, a fim de facilitar 19 

o acompanhamento e execução posteriores; 2) Pré-conferências, até o momento totalizaram 39 20 

propostas divididas nos 3 eixos centrais, que a comissão revisará, em relação aos materiais 21 

necessários, certificado e Material das conferencias, será tudo alinhado junto à comissão 22 

organizadora, houve proposta de chamar alunos para o credenciamento dos participantes da 23 

conferência, para que seja feito de uma forma organizada e não falte pessoal, Talita  vai chamar 24 

alunos da fase e Darlene da Estácio. 3) Formação CAISAN/Adesão ao SISAN: Foi sugerido a 25 

oficialização do pedido de uma reunião ao presidente da Câmara, Junior Coruja, para que a partir 26 

desta reunião seja indicado os nomes que irão compor a Caisan. Será elaborado um oficio.  Adilson 27 

fala que é necessário que isso seja reforçado por Maurício para o Prefeito e para do Secretário de 28 

Desenvolvimento Econômico para a formação do grupo. 4) PAA 2024: A Proposta do PAA para 29 

2024 - doação simultânea; Fornecedores: 56. Consumidores: 1. A outra proposta do PAA foi em 30 

03/10/2022. Marcos fala sobre a verba de 200mil (NDS), CONAB - no mínimo 50% (54%) de 31 
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mulheres agricultoras, aderiram 53 produtores (produção de 256mil kg), Beneficiário - Mesa 32 

Brasil, requisitar que o banco de alimentos também seja um beneficiário. 5) Projeto LDO 2024: 33 

Relatório quadrimestral SAS: com aumento de famílias no CADÚnico – e qual ação? PBF: 34 

redução de famílias, em comparação ao último quadrimestre – porque não estão aptas ?? Qual o 35 

motivo? Benefício suspenso? Cartão imperial: 4102, famílias, não tem perfil e nem monitoramento 36 

de interseção com outros programas. Mesmo número de janeiro a abril? É o teto do programa? 37 

Sobre a concessão de cesta básica foi apresentado somente o total. Foi solicitado por mês e por 38 

CRAS. Faltou: apresentação dos recursos orçamentários destinados aos programas/ equipamentos 39 

de segurança alimentar e nutricional, incluindo o banco de alimentos; Apresentar plano de ação 40 

para combate à fome e à insegurança alimentar no município para 2023, em consonância com o 41 

recurso orçamentário aprovado; Apresentar as atualizações incluindo os recursos alocados para a 42 

implementação do banco de alimentos no município. 6) Informes Gerais: acordada reunião 43 

extraordinária (terça-feira dia 04/07/2023) para tratar das diretrizes orçamentárias, relatório do 44 

serviço social , informações do cartão social , recursos destinados. Após os informes ocorreu a 45 

apresentação de uma das Representantes da ACELBRA (ASSOCIAÇÃO DOS CELÍACOS DO 46 

BRASIL). Célia contou sua história junto à Acelbra e reforçou a importância de visar e auxiliar os 47 

celíacos de todo o Brasil, mas principalmente no município. Sem mais a Presidente agradeceu à 48 

presença de todos e deu por encerrada a sessão às 18h e 35 min, da qual, para constar, eu Darlene 49 

Ramos, Secretária Executiva do Conselho, com a ajudae de Nicole Vianna, segunda  Secretária, 50 

lavrei e assinei a presente ata juntamente com a Senhora Presidente Talita Lelis Berti e demais 51 

conselheiros. 52 
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Petrópolis, 27 de junho de 2023. 54 

 

 

Talita Lelis Berti 

Presidente do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e sustentável de Petrópolis 

 

 
Darlene Roberta Ramos da Silva 

Secretária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Sustentável de Petrópolis 

 


